

## EDITORIAL

Ronan Zioli  
Fundador & CEO

El pasado día 15 de Junio, la compañía Stratasy Ltd fabricante estadounidense-israelí de impresoras 3D y fabricación aditiva, nombró a Excelencia-Tech nuevo distribuidor platinum de la marca. Será a partir del 1 de Julio de 2021, cuando este acuerdo nos dará todos los derechos para distribuir y vender los productos de Stratasy en todo el territorio español. Para ello cuento con un excelente equipo tanto en el departamento comercial, dirigido por [Inma Vazquez](#), como en el equipo Técnico, de Marketing y de administración. Todos ellos con gran experiencia en el mundo de la impresión 3D. Para todo mi equipo y para mí, ser reconocidos y nominados por una marca líder mundial como Stratasy nos enorgullece especialmente y nos aporta mucha confianza. Durante los últimos dos años hemos estado observando el mercado y vemos mucho potencial de crecimiento. Sabemos que podemos aportar un gran valor añadido a nuestros clientes actuales y a los de Stratasy, ofreciendo soluciones personalizadas. Cuando la industria se está moviendo cada vez más hacia series de producción y tamaños de pedidos más grandes, la fiabilidad, calidad de construcción y la lealtad de la marca Stratasy, es un compañero clave para las empresas que desean hacer crecer la impresión 3D como parte de su negocio, especialmente ahora que se está ampliando la propuesta con diferentes tecnologías. Esperamos mantener el mismo nivel de excelencia de servicio al cliente tanto para la base instalada de Stratasy como para la nuestra propia. Puedes encontrar más información de todo el portfolío de nuestros productos y soluciones en el sitio web de [Excelencia Tech](#).

## PRÓXIMOS EVENTOS



**6 de Julio:** Coffe Talk con Stratasy: Donde podrás conocer todo nuestro portfolío y últimas novedades. [Regístrate aquí!](#)

## PRODUCTO

**J35 Pro lleva la impresión PolyJet con múltiples materiales a tu escritorio y a un precio asequible.**

Stratasy ha acelerado el ritmo de innovación con la tecnología PolyJet, que permite a diseñadores e ingenieros comercializar productos nuevos y mejores de forma más rápida y eficaz. La impresora J35 Pro es la primera impresora 3D con múltiples materiales para el escritorio de Stratasy, mientras que la J55 Prime amplía el valor de la impresora 3D J55 al incorporar un nuevo conjunto de materiales versátiles que proporcionan prestaciones táctiles, textuales y sensoriales, además de color completo. [Ver más](#)

**J55 Prime amplía las posibilidades de prototipado**

La J55 Prime se basa en la tecnología de la impresora 3D Stratasy J55™, que se presentó en 2020. Este nuevo sistema va más allá de la impresión a todo color con nuevos materiales que ofrecen prestaciones táctiles, textuales y sensoriales. Aparte de los modelos visuales de gran realismo existentes, la impresora usa múltiples materiales que se adaptan al diseño y al prototipado funcional y biocompatible. [Ver más](#)

## CASO DE ÉXITO



El nuevo rostro de LAIKA. El caso de cómo la tecnología de impresión Voxel permitió la animación facial personalizada. "Poder tener una impresora 3D como la **PolyJet serie J de Stratasy**, nos ha dado la posibilidad de poder lograr películas "fotograma a fotograma" de animación personalizada" Brian Maclean. [Ver más.](#)

